

Informationen für Schülerinnen und Schüler 10 (Stand 21.04.2020)

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 10,

wir hoffen, ihr hattet schöne Ostertage und konntet die Ferien trotz der vielen Einschränkungen genießen.

Leider können wir euch nach den Osterferien noch nicht direkt in unserer Schule unterrichten.

Die Verantwortlichen des Landkreises und die Schulleitung planen in diesen Tagen mit Hochdruck, wie wir euch unter Beachtung der notwendigen Hygiene-Maßnahmen an der Schule unterrichten können.

Die Schülerinnen und Schüler, die in diesem und im nächsten Jahr ihr Abitur ablegen werden, dürfen zuerst wieder in die Schule kommen. Wie es ab dann ab Mitte Mai für euch weitergehen wird, können wir heute noch nicht sagen.

Aus diesem Grund geht es ab Montag zunächst digital weiter!

Die Kollegen der Klassenstufe 10 stimmen sich derzeit über den Unterricht in den kommenden Wochen ab. Alle Aufgaben und Einzelheiten könnt ihr den Moodle-Kursen entnehmen, die in eurem Klassenordner ab Montag bereitstehen.

Zur besseren Kommunikation werden wir ab der übernächsten Woche ein neues System einführen. Bitte achtet auch auf alle notwendige Informationen in diesem Zusammenhang.

Wir wünschen euch weiterhin erholsame Ferien! Bleibt gesund!

Katja Grauvogel